

【教育目標】

【知】自ら学び、考え、進んで行動する人

【徳】互いを尊重し、協力する人

【体】心身ともにたくましく健康な人

杉並区立中瀬中学校

下井草4-3-29 ☎3399-2196

勝つことよりも大切なこと

校長 香西雅斗

毎朝通っている科学と自然の散歩みちの緑が日毎に深まってきました。道沿いには、高校時代に生物の観察でお世話になったムラサキツユクサも群生しています。

さて中瀬中学校の生徒たちは、連休が終わってから体育大会に向けての準備を始めました。なかでも3年生は、昨年からの流れを受けてリーダーを中心に相談し、自分たちで男女一緒の『大ムカデ競争』に取り組むという結論をだし、熱のこもった練習で全校をリードしています。

『大ムカデ競走』や『チームジャンプ』については、考えてみると不思議なことがあります。クラス的人数が少ない方が有利となり公平でなくなることです。そこである時、生徒たちに「少ない方のクラスに人数を合わせようか」と問いかけたことがあります。それに対する答えは、明確な“No”でした。

生徒たちにとっては“みかけの公平さ”よりも大切なことがあるのです。もし、運動が得意なメンバーだけで取り組めば有利だとしても、そうして勝つことよりも『クラスみんな』で取り組むことの方が大切なのです。はっきり言葉にできないかもしれないけれど、生徒たちは確かにそう思っています。

生徒たちは練習を通して

「『大ムカデ競走』の先頭や『チームジャンプ』の回し手は大変な思いをする。だからこそ皆で大切にしていこう。」

「運動が苦手な人ほど辛い思いをする。だからこそ、皆で支えていこう。」

という当たり前だけれどもとても大切な姿勢を身につけていきます。そして体育大会の準備期間、生徒たちは思いをぶつけあい、切磋琢磨しあい、お互いを輝かせていきます。

5月23日の体育大会当日には、保護者の皆様、地域の皆様においでいただき、みんなで気持ちを合わせ、体を動かし、全力で走り、仲間のがんばりを真剣に応援する、そんな生徒たちのすがすがしい姿に拍手をいただけると幸いです。

フレンドシップスクール

1年生は、5月11日から一泊二日で高尾の森わくわくビレッジへ行ってきました。今年のスローガンは、「話しかけ、相手を知り、輪を広げよう」でした。この二日間で友達と交流を深めることができました。



部活動の記録

野球部が、4月に行われました杉並区中学校野球大会において準優勝に輝きました。また、陸上部でも2名が入賞しました。どの部活動も放課後や休日に一生懸命取り組んでいる姿が見られ、今後の大会が楽しみです。

(陸上部の記録)

第66回 中学校地域別多摩地区陸上競技大会

男子200M 第5位

武蔵野市民陸上競技大会

女子200M 第3位



準優勝の盾

【6月の予定】

※SC…スクールカウンセラー出勤日、ICT…ICT支援員出勤日

日	月	火	水	木	金	土
	6 / 1	2	3	4	5	6
	臨時朝礼 教育実習始	生徒朝礼・安全指導 校内研修 SC	校内研修	ICT	環境学習(1年) 英語検定試験	
7	8	9	10	11	12	13
修学旅行 (3年)始	学校公開始 体力調査始	修学旅行(3年)終	3年振替休業日 校研	校外学習(2年) SC	学校公開終 水泳指導前健康相談 避難訓練 PTA学年委員総会(3年)	セーフティ教室
14	15	16	17	18	19	20
	PTA学年委員総会(1・2年)	いのちの教育 校医講話(歯科)	職員会議	学習教室始 SC・ICT	区音楽鑑賞教室(2年) 教育実習終	
21	22	23	24	25	26	27
	体力調査終 水泳指導始	全校朝礼 学習教室終	期末考査	期末考査	期末考査 専門・中央委員会 PTA運営委員会	
28	29	30				
		開校記念日				